Während der letzten Monate wurden beim "distance learning" wertvolle Erkenntnisse gewonnen sowie neue Lernunterlagen (Präsentationen, Videos usw.) zur Verfügung gestellt. Diese Unterlagen haben die Vorbereitung auf so manche Prüfungen erheblich erleichtert. Damit dies keine einmalige Sache bleibt, sollte erhoben werden, welche Unterlagen bzw. wie dieses zusätzliche Material/Vorgehensweisen beibehalten oder zur bestehenden Präsenzlehrer hinzugefügt werden kann.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Die ÖH möge gemeinsam mit der Universität und den Studierenden erheben wie das "distance learning" an der Montanuniversität angenommen wurde und welche Bestandteile davon auch weiterhin in der Präsenzlehre als zusatzmaterial eingebaut werden können.